

Forums pour l'entourage

J'ai peur pour lui

Par Angel53 Posté le 12/10/2025 à 12h38

Mon ami consomme du crack ces derniers temps, mais depuis maintenant 25 ans, il touche à ces drogues, cannabis, cocaine etc... J'ai tout essayé pour qu'il arrête, mais rien n'y fait, il replonge. Quand il travaillait, ça allait, mais là, c'est le crack et peut-être d'autres produits que je ne sais pas .

En 25 ans, j'ai connu pas mal de mauvais moment.

Le mensonge , le vol de tout ce qui peut ce vendre et même jusqu'a volé des jeux de son enfant pour revendre.

Mais perso , je ne peux plus continuer comme ça car c'est vraiment usant moralement de vivre avec une personne qui ce drogue .Il a attendu son rgent le 7 et il est parti s .

Il est revenu pour dire qu'il est tomber en embuscade , qu'il a eu des problèmes et qu'il n'a plus d'argent ,mais il avait un sac de courses pour que je le laisse entrer ce que je n'ai pas fait .

Il est repartis et revenu le lendemain en me demandant de lui donner des affaires , ce que j'ai fais , il m'a dit qu'il avait fumé et qu'il ce sens très bas et ira à l'hôpital au urgence .Je lui est demandé quand pense t'il y aller .Il ne voulait pas y aller ce week end .

Comme maintenant au bout de toutes ces années je sais que je ne pourrais rien faire pour lui mise à part de lui dire d'aller à l'hôpital ou d'en parler au csapa ou il va chercher sa methadone.Malgrès qu'ils le savent et j'avais avec lui pris 3 demandes de préadmission en cure .Mais il n'y a pas été.Toujours un faux pretexte.

Je dois me protéger ainsi que mon enfant.

Donc je ne lui ouvrirait plus la porte car rien ne change même quand il est à la maison .Ah si il reprends du poids.

Mais comme son âge n'est plus d'avoir 25 ans , ces drogues le rende vite très mal physiquement et je lui est dit .

Maintenant tout ce que j'espère c'est que cette semaine il ira vraiment demander de l'aide !!

Car j'ai toujours cette peur que l'on m'annoce qu'il a été retrouvé (mort).C'est ma hantise

Je souhaite de tout coeur que ce déclic il l'a mais j'ai peur à la fois car c'est vraiment plus fort que tout ces envies et devenant méchant je ne veux pas qu'il arrive quelque chose à ma famille et à moi .je prie pour que cette semaine prochaine il fais ce qu'il faut !

désolée du pavé , j'avais besoin de l'écrire .

Merci à tous et courage que ce soit coté aidant ou consommateur .

1 réponse

Pepite - 13/10/2025 à 07h22

Bonjour Angel53,

Vous êtes fabuleuse.

Continuez à faire votre récit.

Avez-vous déjà écrit votre histoire personnelle depuis votre arrivée au monde ?

Je suis avec vous.

Pépite